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Les  cigarettes bonbons , les black devil aromatisées spécialement pour plaire aux enfants vont-elles être interdites
finalement, comme l'a promis Mme Bachelot ?

Réponse :

Seule la pression de l'opinion publique permettra aux associations comme DNF d'obtenir des pouvoirs publics qu'il
veillent à une application rigoureuse de la loi et de l'esprit de la loi. Il en va du développement des dérives telles ces
cigarettes aromatisées mais également

•  des terrasses totalement dédiées aux fumeurs qui, de plus, polluent les cafés et restaurants dont elles sont
l'apendice,

•  des cigarettes électroniques,
•  des conversions illégales d'établissements en club privés fumeurs,
•  des bars à chicha ne respectant pas le code de la santé publique ou le code général des impôts,
•  des tolérances illégales pour la promotion du cigare
•  des publicités directes, indirectes, voire subliminales, qui ont permis au tabac de régner sur tout le 20ème siècle
•  et de toutes les tentatives des fabricants de cigarettes dont le seul objectif est de maintenir au tabagisme son

image valorisante en dépit de toutes les preuves de sa dangerosité.
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